2021(R3)年 学生諸君・保護者の皆様への学長通信

さくらやまⅡ

9月号

温雅而尚礼節

(温雅にして礼節をたっとぶ)

2021 年度後期授業開始!!前期授業の平均出席率は95.3%

学生の皆さん、後期の授業の開始早々、台風 14 号の襲来により9月 17 日(金)は臨時休業となりましたが、 今週から仕切り直して後期の授業に臨みましょう。

さて、前期授業の平均出席率は 95.3%で、昨年度前期の 94.5%より向上しました。1人の学生が1授業科目当たり平均して 14.3 回出席したことになります。先ずしっかり出席することが大切です。後期は前期より平均出席率の向上と出席率 100%の学生が増えるよう頑張りましょう。「チーム shimotan」の気持ちを強く持って、お互いに授業に出るよう声かけしましょう!!

すばらしい!! 出席率100%達成者の皆さん

【栄1】桑原美緒 高橋このか 中村裕稀 古川俊輝 安田かおり 【栄2】天雨柚菜 笹野彩乃 島田佳奈

【保2】大迫美羽 山本胡春

本学栄養健康学科長の塩田博子先生が、多年にわたる栄養士養成に功績があったとして、 令和3年度の厚生労働大臣表彰を受けられました。 誠におめでとうございます!!

山口県で、今年度この部門での表彰は塩田先生 お一人でした。新型コロナウイルス感染症拡大防止 の観点から、表彰式は中止になりましたが、山口県 健康福祉部健康増進課大西副課長様から、本学会 議室で表彰状を受けられました。

本学にとっても大変名誉なことと思います。



幼児や保護者は釘付け!

本学と県立豊浦総合支援学校(長岡雅幸校長)は、令和3年6月22日に地域 支援活動の連携を円滑に実施するため協定を結びました。

創作発表、子どもを笑顔に

県立豊浦総合支援学校で下関短大生



同校の地域支援室が 行う地域支援活動で、 保育学科の1年生14名 が、「子どもたちに楽しい夏の思い出を」と、素 晴らしいパフォーマンスを披露し、幼児ひとときをすごしました。

学生たちも、子ども たちと接し、専門的知識の習得 や保育を経験できる機会を得る ことができたようです。



